

Inhaftierte gegen die Untersuchungshaftanstalt rechtzeitig zu erkennen, aufzudecken und zu bekämpfen.

Die Angriffe auf die Untersuchungshaftanstalten und Strafvollzugseinrichtungen des Ministeriums für Staatssicherheit und des Ministeriums des Innern konzentrieren sich im wesentlichen auf folgende Aufklärungskomplexe:

- Lage und bauliche Beschaffenheit sowie die innere und äußere Sicherheit der Untersuchungshaftanstalten und Strafvollzugseinrichtungen
- in der Untersuchungshaftanstalt tätige Mitarbeiter, insbesondere der Wach- und Sicherungskräfte
- Personenaufklärung unter den Mitgefangenen
- Ermittlungsverfahren, Beweislage und Durchführung der gerichtlichen Hauptverhandlung <sup>2)</sup>

Zu diesen Aufklärungskomplexen werden von den eingeschleusten Agenturen imperialistischer Geheimdienste Informationen gesammelt, gedanklich gespeichert und nach der Haftentlassung den Geheimdiensten zur Verfügung gestellt.

In der Diplomarbeit der Genossen Major Donath und Frölich, GVS JHS 001-106/75, sind diese Aufklärungskomplexe nach Zielstellung, Inhalt und ihren konkreten Erscheinungsformen dargestellt. Dabei wurden die Angriffsrichtungen gegen die Untersuchungshaftanstalten des Ministeriums für Staatssicherheit herausgearbeitet und die Mittel und Methoden, wie die gegnerischen Agenturen ihre Feindseligkeit betreiben, dargestellt. Durch umfangreiche analytische Arbeit konnte in dieser Diplomarbeit die Erkenntnis gesichert werden, daß von seiten der Geheimdienste und anderen gegnerischen Elementen und Einrichtungen feindliche Agenturen verstärkt in die Untersuchungs-